

Handschriften / Autographen

Reisetagebuch von Christian Friedrich Schwartz, David Poltzenhagen und Georg Heinrich Conrad Hüttemann.

**Schwartz, Christian Friedrich
Poltzenhagen, David
Hüttemann, Georg Heinrich Conrad
London, 04.11.1749-20.01.1750**

3. Januar 1750

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-184885

Am 3ten Jan: kommt über Pi
so besondres gemacht von dem
Münzrathen, welche einfar
Silber nicht wenig von dem
Licht verliert, davon Joh:
B. berichtet wird. Sei bloß
König der Münz zu geben
unmöglich das Silbergeld zu
von gemacht sagen, weil die
selbst mit der Münz die
fast schwarzen Unreinheiten
nicht wohl weichen lassen.
Daher sey es besser als unthunlich
zu sein wenn man das
vorgeschaut nämlich 4 A, und
unvollständig 10, 20 vergleicht
verglange, daß der Silber
die Münz mit einer feinen
und hellen Münz zum A.
postament sehr inangereichen
vollkommen und feiner Lust sei

beynähmlich unsern römischen des
Gedankens abzu die Lust zu zeigen,
weil die Jünger all Apostel
dieselbe in ihrem Amte be-
stehen bezeugen. Sozusagen
sich für und nebeneinander die Natur
von v. 8. Vort ist die
nicht zeigen: so sehr können
Spiel mit uns, wodurch
denn nicht mehr begreift
sonst all, was ist die.
Sind die Menschen nicht zu
glauben, so heißt unmöglich
an Apostel und unsterblich
Lohn menschen Kaufmann sind
Aus 4^{te} Fandig ist Holz zu haben
Vermittlung in der sogenannten
Hamburger-Liste für den St.
D. Kräuter über das verbotene
Foungolium von 4^{te} Dutzend
nicht Ado: St. v. v. v.
des woffigen Ziehbildung der